

# Schreinerei Koch

Die Schreinerei Koch AG in Sommeri hat sich seit ihrer Gründung von Urs Koch im Jahre 1986 im Grossraum Thurgau etablieren können und beschäftigt zehn Mitarbeiter, darunter zwei Lernende. Mit ihrem breiten Angebot im Bereich Innenausbau und Möbelbau werden alle Wünsche für ihren Wohnraum erfüllt. Von Küchen, Bäder und Möbel über Türen und Garderoben bis hin zur Gesamtplanung eines Um- und Neubaus werden alle Bereiche des Wohnens abgedeckt. Besonders die Küchenumbauten gehören zur Spezialität des Unternehmens. Durch ihre kompetente Beratung, sauberen Planung und sorgfältiger sowie termingerechter Ausführung wird die Arbeit der Schreinerei Koch AG sehr geschätzt.

Gleiche Werte und Ziele, neue Führung.

Nach über 36 Jahren konnte Urs Koch das Unternehmen sowie die Geschäftsführung auf Anfang 2022 an zwei neue Persönlichkeiten übergeben. Mit Mathias Merz (Schreinermeister, 28) langjähriger Mitarbeiter der Schreinerei Koch AG und Martina Koch (Kauffrau, 23) konnten zwei junge, motivierte Personen die Leitung der Schreinerei Koch AG übernehmen. Urs Koch ist als Verwaltungsratspräsident auch künftig im Unternehmen tätig. Die Werte des Unternehmens und die hochwertige Qualität der Arbeit werden weiterhin grossgeschrieben.



Besuchen Sie die Schreinerei Koch AG auch online unter [www.schreinerei-koch.ch](http://www.schreinerei-koch.ch) oder auf Instagram und Facebook.

